

BIOGRAPHIE MANAHEL MILLION

Auteure-compositrice-interprète montréalaise d'origine française, Manahel Million est une jeune artiste multi talents. Après avoir découvert son don et sa passion pour le piano vers l'âge de 8 ans, elle a exploré le chant en autodidacte et s'est naturellement tourné vers l'écriture. De poèmes en poèmes, des chansons ont vu le jour. Manahel a exploré durant son adolescence, la musique Jazz, Pop et la Chanson française afin de créer son propre univers et de faire entendre ses textes de façon poétique. Après avoir fait voyager sa musique en France, en Suisse et au Royaume-Unis, c'est au Québec que Manahel a décidé de s'installer il y a 4 ans. Amoureuse du Québec et de sa scène musicale, c'est dans cette région qu'elle a entrepris de produire son premier album avec l'équipe du Studio Opus. On découvre alors une production entièrement québécoise et ce n'est pas une mince fierté pour cette artiste productrice.